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國際傑人會中華民國總會 
第 32屆總會長候選人提名會議 

會議記錄 

一、時間：111年 8 月 13 日(六)下午 16:30  

二、地點：臻愛花園飯店(台中市烏日區高鐵路三段 168號) 

三、出席人員：43人 

柯雨財、張正章、林栢根、葉論飛、廖本林、林瑞楨、徐金蘭、張琇雅、陳光楠、

林明郎、陳鋒仁、范明忠、李禎昌、廖桓飛、蘇子坤、林昭宏、區尚彬、余萌萱、

曾孟津、陳界文國、王聰炎、林和謙、吳金鏵、陳櫻佩、彭金鑾、李明月、李政龍、

許清水、賴文針、傅念慈、林四川、翁青山、蔡懷德、王貞云、賴瓊芬、楊昭美、

顏玉品、邱美珍、尤源鈞、陳文山、陳鳳琴、吳明宗、顏呈祥。 

委託出席：7人 

廖祿立、彭紀文、莊忠益、張國政、陳世杰、王東洋、孫云云。 

四、主席：李禎昌              司儀：吳明宗                    記錄：黃雅琪 

五、主席致詞： 

剛才開完常務理監事會議，緊接著重頭戲最佳男主角，候任賴文針總會長的

提名會議，很高興也很感謝各位傑人夥伴不辭辛勞，在禮拜六的下午參與這次會

議，接下來會有陸續下年度的重大活動，這些活動我先跟大家佈達，傑人盃慈善

高爾夫球賽，還有傑人盃運動會、教育花園分享會、新北市會弟子規、全國年會、

大同會承辦草悟道園遊會、9/3 金創會長紀念活動、這些都是我們下年度的重大

活動，希望各分會會長理監事大力宣傳，鼓勵會友與寶眷來參加活動，這對傑人

會的發展有很重要的影響，以上報告，謝謝。 

六、長官及來賓致詞： 

廖本林 前總會長 

在座都比我資深，今天的提名會議一定要來，很感謝各位都能推薦台中市會

的賴文針來當下任總會長，他是台中市會第 6、7 屆會員，台中市會當總會長的

人很少，所以有機會來當總會的人，來跟大家說明這個原理，希望能順利推選出

賴文針當選下一屆的總會長，謝謝。 

柯雨財 前總會長 

因為三年來疫情不斷，但傑人會的感情是完全不受疫情影響，每個分會再接

再厲一直有活動，像李禎昌總會長講的，今年度下半年還有很多專門的活動，傑

人會永遠在社會上貢獻，今天是提名委員會賴文針當下屆的總會長，我相信他是

眾望所歸，他在經歷上非常豐富，那希望我們討論的議題能夠改進，不管是捐金
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或是各方面，都在賴文針帶隊之下一一實現出來，也祝福各位身體健康，謝謝。 

葉論飛 前總會長 

進來傑人會一直都認為傑人會是很優秀的團體，每個成員都很優質，尤其是

台中市會每一位都是我們的標竿，對它們的一舉一動都很感動，金總要我做甚麼

就做甚麼，要出國就出國要出錢就出錢，我發現人越來越多制度也要跟著時代進

步才可以，比如剛剛看到總會長的提名公文，110 年度會長提名發佈給總會，但

是今年是 111年要提名 112年，如果再把以前提的由現任加上一個公文出來，不

要讓現任的會長概括承受，後任總會長也沒收到公文，兩年前發生的事情，繼任

總會長賴文針也是我們很好的夥伴，對他人格來講我是絕對第一名沒問題，但是

建議總會可以考量，不需要花很多錢，但是多一個防備，前後兩任會長來行使這

個權利義務，對我們整個法務或是行政作業會更完美，謝謝。 

林栢根 前總會長 

在傑人會這麼久的時間，跟傑人會有深厚的感情，尤其是看到廖本林前總會

長，在我是總會長時他是監事長，他給我很多幫忙和鼓勵，在這邊表達感謝，現

任的總會長團隊也很和諧，我希望各分會都能運作起來，一同來參與會務，候任

總會長賴文針，多年來跟他世界各國跑，夫人是大里會理事長，夫妻也都一同貢

獻，原本是寶眷後來也在重要時刻成為會長，這種精神需要大家的學習，傑人會

最重要是人合和團隊，傑人會也需要大家的關心，制度也需要一步一步慢慢改，

希望大家對今年度禎昌和明年度賴文針全力支持，一起加油，謝謝各位。 

林瑞楨 前總會長 

疫情期間祝大家平安喜樂，疫情早日離開我們，謝謝。 

徐金蘭 前總會長 

很高興今天來參加提名會議，其實賴文針很早就可以當總會長，結果讓我們

這個不該當的先當，現在終於輪到你了，那我也祝今天的總會長提名會議圓滿成

功，謝謝大家。 

七、輔導總會長致詞： 

我想今天是來恭喜賴文針要接任明年的總會長，賴文針監事長他經歷豐富，

在台中市會擔任各項職務都非常努力，明年在他帶領之下定會更成長，今年在禎

昌總會長帶領之下會員也即將突破九百人，在賴文針接任之後人數定會更成長，

希望各分會繼續努力，多爭取一些會友加入，讓總會人數破千，這樣成了總會長

的目標。再來有個建議，各分會發的推薦書要蓋關防，這樣比較正式一點，如果

沒有蓋大章這樣任何人都可以寫，小小建議，謝謝。 

八、審查總會長候選人資格 

決議：通過。台中市傑人會-賴文針會友符合各項參選辦法。 

九、提名第 32屆總會長候選人 
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 (一)選務組作業說明及提名方式 

 (二)推派選務人員 

發 票 人：顏呈祥 

唱 票 人：張宗献 

記 票 人：洪翠黛 

監 票 人：林四川 

選舉結果：89人具選舉資格、40人出席、10人委託出席。 

發出選票：50張得票數、賴文針 50 票、0 張廢票。 

十、宣佈第 32屆候選總會長當選人 

台中市傑人會-會友賴文針先生 

十一、候選總會長致詞(賴文針候選總會長) 

謝謝大家特地來出席這個會議，不嫌棄賴文針來擔任總會長，謝謝大家的

支持，我個人三十幾年前也是因為老闆廖祿立的介紹帶入台中市傑人會，問我

要不要加入，然後就加入了台中市會，多年來傑人會真的是一個大家庭，尤其

是台中市會辦的活動也都很踴躍的出席，參加這幾年來在傑人會學到了很多，

第一個林栢根總會長，他是傑人標竿，雖然他並不是台中市會會友，但每年的

台中市會的春節團拜他會主動來參加，早期會裡面每個人的名字他都叫得出

來，這真的是太厲害了，這麼多年來一直受了林栢根總會長的感招。在 2012

年林瑞楨總會長之下擔任副總會長，就這樣子才有資格被推薦來當總會長，謝

謝他們兩位。在我工作忙得昏頭轉向時，也很欽佩葉論飛前總會長，他以前跟

著林栢根全省國外到處跑，我都看在眼裡，當時常常到來找前總會長廖祿立和

我來募款，我幾乎都沒有推辭過，每年在中華民國總會當理事，在世界總會當

理事，我也幾乎從第一屆就都沒有推辭過，當時因為沒有時間很少去開會，但

是葉論飛總會長的精神我也是看在眼裡，非常感佩敬佩，後來會議裡面時間比

較多了，其中廖本林前總會長說：「我比他早當會長」，但是我受他的感召更多，

他做很多的公益，我對他講得一句話終身難忘，他說：「捐錢做公益，要變成習

慣。」第一次捐錢很捨不得，第二次、第三次就習慣了，所以這是廖本林總會

長給我的啟示，那台中市會很多都是受到他這樣精神的感召，所以每次台中市

會辦活動要捐錢，幾乎前會長沒有第二句話，只要會長開口，台中市幾乎都是

全力以赴，這幾年我本來要退休了，讓年輕人去衝，當時林明郎要當總會長，

我是全力支持他，事實證明，林明郎前總會長當任總會長時做了太多我們傑人

改革，如會館翻新，確實還是年輕人比較有衝勁，明年我出來我想要拜託各位

會長理監事和前總們全力支持，最重要的是每個會的人數，輔導總會長給我的

目標要突破一千人以上，所以當然要全力以赴，要靠各分會人數增加，各位理

監事都是傑人會的柱子，要拜託各位了，過去要成立的新會，因為疫情延宕，

希望能在明年能成功，傑人會不是營利性組織是公益社團，做公益最重要就不

去考慮個人利益，這個大家都了解，另外在社團裡面每一位都是企業的菁英，

不管是創辦人老闆就是總經理都是精英份子，互相包容的心是很重要的，有些
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分會會互相批評看不順眼，那這個分會就會解散，我希望不管哪一個分會的前

會長都要對現任的多鼓勵多包容，也要讓現任的去發揮，我想這個是參加公益

團體很重要的心態，謝謝大家，共同勉勵與努力，謝謝。 

十二、散會 


